



Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Funcionarios
de la Secretaría del Ministerio de Economía y Finanzas

En el mes de noviembre de 2011 recibimos en la Colonia de Vacaciones de Pinamar la visita de los alumnos de la Escuela Rural de Palma Sola – departamento de Artigas- acompañados por la Directora, Sra.Susana Rodriguez, la Auxiliar Sra. Leoncia y las madres, Sras. Ana y Carmen.

Fue una experiencia muy enriquecedora tanto para los niños como para la Comisión de Educación, Fomento e Integración Cooperativa.-

Esta invitación surge como fomento de cooperativismo, el cual debemos incentivar y promocionar, En este caso motivamos a los niños, no sólo con palabras sino con hechos, demostrándoles los logros obtenidos con el trabajo cooperativo.

Algunos de los momentos compartidos...



Juan Gabriel sacando una tentadora pizza del horno de barro.



Todos los niños sentados en Punta Ballena – de espalda a Punta del Este.





Los niños con la directora y las madres posando en el Hotel Conrad.



Recién llegados, algunos de los niños acompañados de la directora en el predio de la Cooperativa



Disfrutando la piscina.



Damián cocinando una rica pizza.